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A 10 ANOS DE PRISÃO
EM REGIME FECHADO,
DEIXA A PREFEITURA
PARA SER CANDIDATO

CONDENADO

RENUNCIAR MANDATO É DESPREZAR O VOTO RECEBIDO

RAFAEL SIMÕESRAFAEL SIMÕES

Você não está mais sozinho ...

   EDIÇÃO  841 COMPROMISSO COM A VERDADE    R$2,50
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IMÓVEL FECHADO A DECADAS

CABERIA A POLÍCIA FEDERAL

LAGOA DA BANANA

POSSIVELMENTE O MAIOR DEPÓSITO DE
ESGOTO A CÉU ABERTO DO SUL DE MINAS
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      Prédio abandonado em área nobre da cidade há mais de duas décadas. Parece que
existe uma cabeça de burro enterrada no local, ninguém consegue dar utilidade àquele imóvel,
que poderia ter uma dezena de utilidades.

      De posto de saúde à Creche, ou até uma SEDE DE POLÍCIA FEDERAL, finalida-
des que o município tanto carece. Mas não adianta ter deputado votado aqui, ninguém faz
projeto para dar andamento. E o imóvel vai apodrecendo, sem uso.

    Enquanto o município paga aluguel para diversas atividades, existe um imóvel fechado,
em local nobre. Resultado da falta de interesse de quem governa. Rafael Simões RENUN-
CIOU e NÃO resolveu este problema

LAGOA DA BANANA:  Um dos piores cartões de visita da cidade. A COPASA despejou
e continua despejando esgoto sem tratamento no local. A prova está visível para quem quiser
ver e sentir, já que o mau cheiro chega longe. É a continuidade de um CRIME AMBIENTAL
sem precedentes sob o olhar das autoridades. Até quando isto vai continuar?

O que foi feito nos últimos cinco anos de governo, além de uma briga judicial, que não
resolveu o problema? Enquanto isso, o município fica com fama de ter o MAIOR DEPÓSITO
DE ESGOTO A CÉU ABERTO DO SUL DE MINAS.

A Lagoa da Banana se tornou um ponto de vergonha para nossa cidade, pois os homens
públicos não agem de forma a buscar a solução definitiva. Fazem um jogo de cena, unicamente
para iludir a população. Rafael Simões RENUNCIOU e NÃO resolveu este problema
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CHOVEU ENCHEU

 P. S DO PÃO DE AÇUCAR
UMA CASA DE SAÚDE COM O TETO

MOFADO
CHEGOU A ESTE PONTO POR FALTA
DE MANUTENÇÃO POR PARTE DA

ADMINISTRAÇÃO

SE FOSSE PARTICULAR JÁ
ESTARIA INTERDITADO PELA

VIGILÂNCIA SANITÁRIA
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SE CHOVER FORTE INUNDA

Uma das questões grave de Pouso Alegre é a falta de escoamento das águas de chuva no
centro da cidade. Basta uma chuva mais forte que a área centra continua inundando, mesmo
com esta maquiagem que fizeram nas galerias da cidade.

A cada chuva mais forte todos os comercaiantes começam a colocar comporta nas portas
de suas lojas.

A cidade continua como antes, cheia de problemas com a questão das águas pluviais.Não
vai faltar oportunidade para assistirmos mais inundações nos centro porque as obras de gale-
rias continuam somente nas placas e nada mais.  Não se faz uma obra definitiva, fazem
paliativos e como achuva tem sido de pouca monta parece que o problema foi resolvido. O
tempo dira que não.

Uma prova cabal da falta de previssibilidade, de manutenção nos prédios públicos  esta ai
na foto o teto do posto de saúde do Pão de Açucar todo mofado e com uma placa na entrada
falando do inico da obra que até hoje não aconteceu.

Se esta situação chegou a este ponto é porque a prefeitura não tem uma equipe de manu-
tenção dos predios públicos , o que é um irresponsabilidade.

Por outro lado, como uma unidade de saúde que tem compromisso com a  limpeza esteja
ainda atendendo seus pacientes onde o mofo domina o teto de entrada do Posto? Se esta
situação acontecer em qualquer clinica o hospital particulat certamente a VIGILANCIA
SANITARIA já teria INTERDITADO. Esta ai prova da incompetencia e da irresponsabilio-
dade.
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JARDIM REDENTOR

TRANSITOLANDIA MAIS UM PATRIMÔNIO

ABANDONADO PELA ADMINISTRAÇÃO

JARDIM REDENTOR
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JARDIM REDENTOR

IMÓVEL DA PREEITURA ABANDONADO NO CRISTAL,

PODERIA SER UM (PS) OU UMA ESCOLA AGRÍCOLA

Transitolândia, criada no governo de Jair Siqueira, com o propósito de ser um ponto de
ensino às crianças em idade escolar. O objetivo era nobre e, certamente, teria frutos no futuro,
com condutores mais conscientes de seus deveres e direitos. Mas, nos últimos anos, o local foi
abandonado pelo governo e se transformou em ponto de prostituição e moradia de andantes.

Trata-se de um local totalmente decadente, que fica do lado do Terminal Rodoviário. Pos-
sivelmente, causa uma péssima impressão àqueles que desembarcam na cidade.

Já que a Secretaria de Trânsito arrecada tanto dinheiro, por que não revitalizaram aquela
estrutura, que poderia ser uma referência para as cidades vizinhas? Foram 5 ANOS DE MAN-
DATO e o prefeito que saiu não resolveu o problema.

PRÉDIO DO CRISTAL: Mais um imóvel abandonado pela administração. Este fica
localizado na Zona Rural, no bairro do Cristal.  Neste prédio já funcionou uma escola do
município e, depois, ficou abandonado. O local poderia ser remodelado e funcionar um Posto
de Saúde, pois, segundo informações, as pessoas são atendidas nos bancos da igreja, que fica
ao lado.

Ou ainda poderia ser uma Escola Agrícola, já que está em uma zona Rural e nada mais
oportuno do que ter um espaço dedicado à formação de técnicos na área rural, FIXANDO O
HOMEM DO CAMPO na zona rural, que com mais conhecimento e técnica, poderia ter seu
trabalho mais valorizado.

Um prédio público, com tantas possibilidades, permanece fechado, deixando de gerar opor-
tunidades e serviços àqueles que vivem na zona rural.
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JARDIM REDENTOR

 O MAMÓGRAFO ENVELHECE EM UMA SALA
DA POLICLÍNICA SEM PRESTAR SERVIÇOS
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E O GOVERNO QUER CRIAR UM NOVO PARQUE

 HORTO ABANDONADO

 O MAMÓGRAFO vem se deteriorando, fechado dentro de uma sala na Policlínica do
São Geraldo. Equipamento público, que poderia estar a serviço da população, amenizando
sofrimentos, antecipando diagnósticos e propiciando a cura, pois, como é de conhecimento
amplo, o câncer de mama, se diagnosticado precocemente, grandes chances de cura.

Esta foto foi feita quando o então vereador Dr. Paulo Valdir denunciou, indignado, que o
equipamento não estava funcionando e culpou o prefeito da época.

O tempo passou, ele virou vice e NÃO RESOLVEU. Virou deputado, e também NÃO
RESOLVEU.  Ou seja, o equipamento está com 20 anos de inatividade. Se não servia para
ajudar as mulheres daqui, poderia estar servindo para ajudar as mulheres de qualquer parte de
Minas Gerais. ISSO É UMA VERGONHA!

O Horto Florestal é um ponto de referência de lazer da cidade, ainda que esteja precariza-
do e abandonado pela atual administração. Lá existe uma ponte que há mais de cinco está inter-
ditada e caindo.  Falta zelo e cuidado com o local.

Não existe uma estrutura capaz de transformar o espaço em um verdadeiro ponto de lazer
e cultura de nossa cidade. Mas o atual governo, apesar de negligenciar o já existente, anunciou a
criação de um NOVO PARQUE, inclusive, teve a aprovação desta câmara subserviente, mesmo
sabendo das necessidades de manutenção do Horto Florestal e da Lagoa da Banana, como pon-
tos turísticos e de lazer da cidade.

O abandono é tamanho que, há poucos dias, as dependências administrativas do parque
foram invadidas e queimadas.

Esta é a prova cabal do relaxo e do abandono deste governo.
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GUARDA MUNICIPAL

ARVORES CENTENÁRIAS
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A relação do governo do EX- prefeito com o meio ambiente foi caótica. Nunca se
cortou tantas arvores como nestes últimos cinco anos de governo.

Arvores centenárias e aundo um grupo de ambientalista começou a questionar este
comportamente o então prefeito disse que se alguem impedisse o corte iria oferec er um
documento para responsabilizar caso em dias de chuva a avore viesse a cair e causar
prejuizos a terceiros.

Com isso os corte se aceleram ao ponto de cortarem uma especie rara no cemiterio
municipal. E assim vem acontecendo cortes sem apresentar a população um plano de
reposição destas arvores cortadas por especie adequada para as vias públicas.

Outra Ação que maculou de forma indelével o governo de Rafael Simões, foi a
EXTIÇÃO da Guarda Municipal. No desejo de terceirizar os serviço de segurança o prefei-
to deu um tiro no pé. Certamente não houve economia até porque os servidores da extinta
Guarda continuam na Prefeirura ainda que contrariados.

Muitos deles estão tendo que fazer bico para complementar seus salarios e assim
poder honrar os compromissos que fizeram quando eram Guardas, muitas história fora dei-
xadas pelo caminho. Hoje nossas praças não tem segurança, e tantos outros serviços estão
comprometidos porque o ex-prefeito EXTINGUIU  a valoroza Guarda Municipal.

A Guarda tinha identidade com a população, hoje estamos entregues ao serviço
terceirizado. Foi sem duvida alguma um desmonte de uma parte importante do serviço públi-
co.
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ADEUS
MARIA FUMAÇA

MARIA FUMAÇA UMA PERDA INRREPARÁVEL AO PATRIMÔNIO
HISTÓRICO DE NOSSA CIDADE

O GOVERNO DE RAFAEL SIMÕES NÃO IMPERDIU ISSO

BANCAS de REVISTAS
ADEUS

Não é novidade para ninguem que o Turismo é uma das fontes limpas de desenvol-
vimento e de geração de renda para qualquer municipio. O desenteresse pela atividade de
turismo na cidade ficou patente quando a administração sem nenhuma reação permitiu
que parte da história da cidade fosse removida sem nenhuma reação.

Foi o caso da MARIA FUMAÇA. A história de nossa cidade tem conexões pro-
fundas com os trilhos e a presença da Locomotiva maria Fumação.

O governo de rafael Simões não reagiu a esta retirada . Parte de nossa história foi
removida e a Maria Fumaça foi embora pelos trilhos do desinteresse e da má vontade.
Depois para pompensar Criaram o “VEM PRA POUSO ALEGRE”.

Uma das ações do Governo Rafael Simões que mais machucou a historia de nossa
cidade foi a retirada de algumas bancas de revista do centro da cidade. Atividades que ali
estavam a quatro decadas foram removidas sob o pretexto de remodelação do centro.
História foi destruidas e familias acabaram perdendo seu elo com o seu passado.

O governo  fez e pouco se importou com a relação das pessoas com estes tradici-
onais pontos de venda e de encontro das pessoas com a sua história.
Se as bancas não tinha aparência agradável para os olhos do prefeito então que fosse
pensado algo mais moderno.

A retirada das bancas se constituiu em uma ato de covardia

5 anos
De GOVERNO

S
É

R
I

E
S

É
R

I
E

S
É

R
I

E
S

É
R

I
E

S
É

R
I

E



Sábado, 02 de abril de 2022 A Tribuna  Pag 8

JARDIM REDENTOR

Uma FAZENDA do Município Abandonada no
Bairro Algodão - 10 ALQUEIRES
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JARDIM REDENTORPODERIA SER UMA CASA DE PASSAGEM

JARDIM REDENTOR

CRIME AMBIENTAL CONTINUADO
FORA COPASA FOI SÓ UMA AMEAÇA E NADA MAIS
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O lançamento de esgoto sem reatamentos nos rios que cortam a cidade continua sem
nenhum problema parece que é normal esta situação que ja mostramos aqui repetida vezes.
Esta imagem é o lançamento do esgoto que está na LAGOA DA BANANA para o rio Sapu-
cai Mirim. Tudo debaixo dos olhos de quem deveria fiscalizar exigir solução e punir os respon-
sáveis.

 O problema de esgoto a céu aberto na cidade virou cabo eleitoral de muitos politicos
inclusive do prefeito que RENUNCIOU o mandato. Fizeram live, falaram que iriam rescindir
com a COPASA e tudo só ficou no blá blá blá.

Em ano de eleição a COPASA sempre vira cabo eleitoral O FORA copasa foi uma ame-
aça e nada mais.

      Certamente, a grande maioria da população não sabe que a prefeitura tem uma fazenda
no bairro do ALGODÃO.

E que lá não se planta absolutamente nada, não serve para absolutamente para nada.
Lógico que não serve, porque quem administra não quer ter trabalho.

Mas, com toda a certeza, o local poderia abrigar uma casa de passagem, para acolher
estes moradores de rua que precisam se reencontrar com a sociedade e lá poderia ser este elo,
para a recuperação de parte destas pessoas.

Um local para reintroduzir esse contingente de pessoas em uma atividade laboral, com
possibilidades reais de ganho. A FAZENDA está ABANDONADA.
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JARDIM REDENTOR

20 ANOS  ABANDONADO

IMÓVEL DA PREFEITURA NO CASCALHO
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JARDIM REDENTOR

PRÉDIO DO ANTIGO MATADOURO
 ABANDONADO NO FAISQUEIRA

5 anos
De GOVERNO

S
É

R
I

E
S

É
R

I
E

S
É

R
I

E
S

É
R

I
E

S
É

R
I

E

Este é mais um patrimônio que faz parte da lista dos ABANDONADOS.
Fica localizado no bairro do Cascalho e já foi um dos mais importantes postos de saúde da

cidade. Hoje, está em completo abandono. Virou um verdadeiro ninho de ratazanas, que dei-
xam os vizinhos em risco permanente.

Se a topografia do imóvel não favorece os interesses da prefeitura, então por que não
vender o imóvel e realocar os recursos em algum posto de saúde?

A prefeitura tem um volume de locação bastante considerável, poderia, com um pouco de
criatividade, pensar em algo para o local. Da forma que está, mostra que os governos detes-
tam ter trabalho, preferem abandonar o imóvel, ao invés de dar-lhes um destino mais produti-
vo. Coisas do serviço público.

Outro imóvel público abandonado. Este já foi matadouro e agora segue abandonado há
mais de 20 anos. O atual governo não conseguiu dar um destino àquele patrimônio. No espaço
poderia ser construído um galpão para estoque de merenda escolar, ou uma quadra coberta,
para a prática de esportes; ou ainda um espaço para uma incubadora de empresas?

Uma área grande, em um ponto estratégico, que poderia estar a serviço da coletividade.
Mas o governo fechou os olhos e nada foi feito. Esta é a imagem do serviço público sem
qualidade, onde o imovel envelhece e é esquecido pelos responsaveis.

Parece que o governo municipal gosta mesmo é de alugar imóveis
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JARDIM REDENTOR

OBRA ABANDONADA POR 20 ANOS NO PANTANO
LOCAL PODERIA SER A SUB-PREFEITURA DO DISTRITO

O problema dos moradores de rua se arrastou por todo o tempo do mandato. O que se
observa é que não existe uma equipe de abordagem, que atue no decorrer do dia para detectar
esse tipo de problema. Esta imagem é a prova cabal da ausência de políticas públicas para os
moradores de rua.  As pessoas cruzam com estas situações, como se fosse algo costumeiro e
admissível. A Secretaria de Assistência Social precisa de alguém vocacionado para resolver
esse tipo de problema.

O que não é possível é esta imagem ser tão frequente no centro da cidade, a ponto de não
causar constrangimento a mais ninguém, mesmo quem deveria, no caso o poder público. O
atual governo ainda continua sem encontrar a solução para este problema social.

Não poderia passar sem ser mencionado o imóvel no Distrito do Pantano, iniciado no
governo de Enéas Chiarini, com o objetivo de criar no local a PRIMEIRA SUB-PREFEI-
TURA do município.

Com uma área mais ampliada, poderia funcionar, com todas as possibilidades de suces-
so, a SUB-PREFEITURA e, anexo a ela, um espaço para a Polícia Militar e também um
posto dos correios, que presta serviços bancários.

Certamente, a Subprefeitura traria maior agilidade ao atendimento das necessidades da
zona rural, com dois caminhões e equipes bem preparadas, toda a região estaria bem servi-
da. Mais de 20 anos se passaram e a obra permaneceu abandonada.
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OBRA IMPORTANTE  ESQUECIDA
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RETIRADA DOS CARRINHOS DE PASTEIS

Certamente esta placa acima deve ter feito parte de pesadelos de muitos prefeitos,
que passaram pelo Palácio dos Carijós.

   No final deste ano, esta placa completaria 25 anos, caso ainda estivesse no mesmo
local, de quando a vimos ser inaugurada, na presença de um grande número de políticos.

    Esta obra, quando for concluída, será uma das mais importantes obras da cidade.
Dará maior fluidez ao tráfego, de quem tem que passar pelo São Geraldo e toda esta
região de fluxo intenso. Seria uma via de acesso rápido à Fernão Dias que, segundo cons-
ta, deveria desembocar no acesso do Distrito Industrial.

Parece, no entanto, que os prefeitos, incluindo este que RENUNCIOU O MANDA-
TO, não tiveram competência ou vontade de efetuar a obra.  A obra, cuja placa esta
datada de 13 de dezembro de 1997, é infinitamente mais importante para a população do
que a anunciada, recentemente, na região do bairro Belo Horizonte.

Outra ação que causou prejuizos e aborrecimentos foi a retirada dos traillers de pastel das
imediações do Hospital Regional.

Ninguem viu necessidade de tal retirada visto que os dois carrinhos prestavam serviços
relevantes para os pacientes e os acompanhantes que frequetam o Hospital Samuel Libânio.

A retirada dos treillers só causou desconforto e intranquilidade para aqueles que vivem
daquele trabalho, ainda hoje tem familia passando por dificuldades em função da perda do
ponto. A saida dos pasteleiros não melhorou em nada o local, ao contrário, deixou de ter mais
opções para todos que por ali transitam.  Ações como esta vão desestimulando a livre inicia-
tiva, a busca pela atividade que sempre sustou familias por mais de vinte anos.

Para a grande maioria das pessoas a retirada dos pasteleiro foi um ato de covardia,
porque não criava nenhum problema para o local.
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POLICLÍNICA DO SÃO GERALDO

5 anos
De GOVERNO

S
É

R
I

E
S

É
R

I
E

S
É

R
I

E
S

É
R

I
E

S
É

R
I

E

Anfiteatro da unidade virou depósito de lixo
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 CRUZOU OS BRAÇOS PARA O
PROBLEMA  HABITACIONAL

MORADIA Um dos grandes problemas sociais é a questão da moradia urbana.  Segundo
informações, Pouso Alegre tem um déficit de habitação popular que supera 10 mil unidades.
Muitas famílias vivem em estado de precariedade e a prefeitura não se movimentou de forma
a socorrer, minimamente, estas pessoas, no quesito moradia. Por outro lado, grandes constru-
toras têm investido na cidade, mas não se viu um único PROGRAMA HABITACIONAL
voltado para os mais carentes.

Mesmo o prefeito afirmando que tem dinheiro em caixa, não conseguiu contratar.
O Governo municipal NÃO CONSTRUIU UMA ÚNICA CASA POPULA VIA PRO-

GRAMA HABITACIONAL. Rafael Simões RENUNCIOU e NÃO resolveu este problema

A Policlínica do Bairro São Geraldo é um dos pontos de atendimento à saúde mais
importantes do Município. Mas durante estes cinco anos de governo, o prédio continuou em
estado de precariedade, em sua parte física.  Chegou ao ponto do anfiteatro, que está com
sua estrutura toda destruída, se transformar em depósito de móveis velhos.

Depois de denúncias feitas aqui no jornal, resolveram lacrar a porta para que ninguém
tivesse acesso.

Fecharam a porta, mas o depósito de lixo continua dentro da unidade de saúde. Ou seja,
só esconderam o problema atrás da porta, como se isso fosse a solução para o problema.
Rafael Simões RENUNCIOU e não resolveu este problema.


